

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirahim

Alhamdulillah rabbil'alamin.. Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan rahmat serta petunjuk-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Persepsi Peserta Didik dan Pasien tentang Pelaksanaan *Bedside Teaching* dalam Pendidik Fase Klinik Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung”**. Skripsi ini disusun untuk melengkapi dan memenuhi persyaratan program studi kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa dalam menyusun skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan, arahan motivasi serta do'a dari berbagai pihak. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoerie, M.S.,SpTHT KL (K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung dan Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr. AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung 2011-sekarang yang telah memberikan kesempatan pada penulis untuk mengikuti program Sarjana di Universitas Islam Bandung.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Terima kasih kepada Rika Nilapsari, dr., Sp.PK. Mpd. Ked selaku pembimbing I dan Yuktiana Kharisma, dr., M.Kes selaku pembimbing II dan sebagai dosen wali yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan membantu serta membagi ilmunya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Zulmansyah, dr., Sp.A., M.Kes selaku pembahas 1, Mia Kusmiati, dr., M.Pd.Ked selaku pembahas 2 dan Siska Nia Irasanti, drg., M.M

selaku pembahas 3 karena telah membantu dalam memberikan saran dan penyelesaian dalam skripsi ini.

Terima kasih juga diucapkan kepada kedua orang tua yaitu Bapak Drs. H. Sugilar dan Ibu Ir. Hj. Dian Anggorowati yang telah membesarkan dan selalu memberikan dorongan jasmani dan rohani yang sungguh besar, nasihat yang begitu bijak dan do'a yang tak pernah putus sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi serta pendidikan kedokteran. Terima kasih juga diucapkan kepada Gilang Ardelia Ashari, Fadli Leonardi, Arsene R. Khaleev Leonardi dan seluruh keluarga yang selalu mendukung dan mendoakan penulis.

Terima kasih untuk teman yang selalu membantu dan mendukung penyusunan skripsi ini, seluruh keluarga Myosin 11, Nesya, Hasna, Amel dan Wiwin yang selalu memberikan dukungan verbal, dan teman-teman seperjuangan 2010, Ira, Arti, Ima, Dian, Galuh, Rofiq, Regi, dan Ramdhan yang saling mendukung satu sama lain selama penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga diucapkan untuk akang dan teteh 2009 dan 2010 serta pasien-pasien yang ada di RSUD Al-Ihsan dan RS Al-Islam yang telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini. Terima kasih juga diucapkan untuk Pak Sofyan, Pak Kabul dan seluruh staff Fakultas Kedokteran Unisba.

Bandung, Juli 2015

Penulis